

Des médecins paraguayens ont remercié Cuba de leur formation



Asunción, 19 août (RHC/PL).- Un groupe de 66 Paraguayens qui ont reçu cette semaine leurs diplômes de médecins ont remercié Cuba de la formation qu'ils ont reçue dans notre pays. Ils ont exprimé leur désir de s'incorporer le plus rapidement possible au travail dans leur pays.

Les jeunes sont rentrés en deux groupes depuis La Havane, lundi et mardi après avoir fait leur médecine dans plusieurs universités spécialisées des provinces de notre pays.

Les 33 médecins, de retour dans leur pays, ont commencé leurs démarches, appuyés par le programme d'éducation permanente Prodepa, pour renouveler leurs cartes d'identité et obtenir le certificat de rapatriement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/66226-des-medecins-paraguayens-ont-remercie-cuba-de-leur-formation>



Radio Habana Cuba